

# Les Hautes-Alpes tiennent leur premier arbitre national

**Bernard Bely est devenu le premier arbitre national de golf des Hautes-Alpes. Le Gapençais vient tout juste d'accéder à l'un des paliers les plus prestigieux de l'arbitrage 14 ans après ses débuts en ligue.**

**A**u moment où la Fédération Française de golf vient d'élire un nouveau président en la personne de Pascal Grizot, l'organisateur de la Ryder Cup qui se déroulait en France. Au moment où Jean-Yves Ortega, le président de la ligue Paca intègre le comité directeur de la Fédération, un Gapençais accède, lui, à l'un des niveaux les plus élevés de l'arbitrage dans le monde du green.

## Le goût pour l'arbitrage

Au début des années 2000, Bernard accompagne ses fils à l'école de golf de Bayard où il découvre les parcours et la compétition. Mais il en revient frustré de ne pas comprendre les règles. Dès lors, il s'intéresse à l'organisation et rencontre un formateur qui lui mettra le pied à l'étrier. Il devient arbitre de ligue en 2006 et fédéral en 2011. Le voilà fraîchement nommé arbitre national par la commission nationale d'arbitrage de la Fédération. Il rejoint ainsi les trois autres



**Bernard Bely (au centre), entouré par ses assistants lors du Grand Prix de la ville de Gap 2019.** Photo Le DL/Michel MEUNIER

arbitres nationaux de Paca. « Je dois beaucoup à d'autres arbitres des Hautes-Alpes qui m'ont appris le comportement sur le terrain et avec les joueurs » assure Bernard Bely.

## « L'anticipation est notre priorité »

Les 490 arbitres français sont bénévoles et doivent repasser leurs diplômes à intervalles réguliers. De ligue puis fédéraux, ils peuvent devenir nationaux et internationaux. Bernard Bely rejoint les 40 autres arbitres nationaux. Ils interviennent sur les épreuves du calen-

drier national de la Fédération. Outre leurs interventions sur les compétitions, ils sont chargés de former les arbitres de ligue. Avant d'aspirer à ce niveau, l'arbitre doit avoir réussi au moins deux fois le concours fédéral. « Nous devons préparer les compétitions, marquer le terrain et surtout expliquer les règles pour éviter que les joueurs ne commettent des fautes » détaille Bernard Bely. « L'anticipation est notre priorité. Nous participons aussi à une cellule de veille afin de pouvoir répondre à toutes les demandes émanant des épreu-

ves qui se déroulent sur l'ensemble du territoire ».

Anton-Marco Spécioso, le président de l'association sportive du golf de Gap est heureux de pouvoir compter sur un arbitre de ce calibre. « Bernard Bely est membre de la structure locale. Il est d'une aide précieuse pour l'association. Toujours disponible, il représente une garantie au cours des compétitions où il fait preuve de bienveillance et de pédagogie. Il tient une rubrique sur le site de l'asso où il illustre les cas rencontrés sur les parcours. Un grand bravo à lui ».